



Mobile Boulderwand in Känerkinden

Vom **1. März bis 24. April 2022** steht die Mobile Boulderwand in Känerkinden direkt neben dem alten Schulhaus.

Frei nach dem Motto: «Achtung, fertig, klettern los!» kann Jung und Alt seine Kletterkünste ausprobieren, verbessern oder sogar ein neues Hobby entdecken....



Folgende Nutzungsbedingungen sind zu beachten:

- Die Benutzung erfolgt auf eigene Gefahr. Jegliche Haftung für Sach- und/oder Personenschäden ist ausgeschlossen.
- Es dürfen nicht mehr als 3 Personen gleichzeitig bouldern.
- Es ist verboten, auf den oberen Rand zu sitzen oder zu stehen.
- Keine Gegenstände im Fallschutzbereich abstellen.
- Bei der Benutzung der Anlage ist gegenseitige Rücksichtnahme geboten.
- Bei Gewitter, starkem Wind oder starken Böen ist der Boulderbetrieb sofort einzustellen. Es dürfen sich keine Personen mehr in Nähe der Boulderwand aufhalten.
- Im Notfall: Telefon 144
- Einhaltung der Nachtruhezeiten (22.00 – 06.00 Uhr)

Wir freuen uns auf knapp neun Wochen Kletterspass im Dorf.

Spielplatzkommission und Gemeinde Känerkinden

**Bereits vormerken:
Spielplatzfest 2. April 2022**